

El equipo del Apiario

La capacidad de producción es de 3800 abejas reinas fecundadas y 9000 celdas reales y el plan de trabajo incluye el desarrollo de la nueva planificación del programa de selección - Variabilidad genética - y la multiplicación del material seleccionado, la producción de abejas reinas y la distribución del material apícola seleccionado.

Por el apiario han pasado los técnicos y profesionales más destacados del país y ha recibido la visita de eminencias extranjeras interesados por una cabaña apícola que no sólo mejora los apiarios de la provincia de Buenos Aires sino a otras provincias y cuya dinámica acción ha llegado a los países limítrofes.

Nuevo impulso al Apiario - 2016/2017

La nueva gestión encontró en el diseño de su Plan Integral que el Apiario había logrado sortear con éxito las políticas erráticas que se habían sucedido en la administración provincial anterior, por la energía puesta en el Responsable y su equipo en coordinación con una Asociación Cooperadora presente y activa.



Vista aérea, entrada, administración, vista general



Abejas

Se decidió entonces continuar los modelos productivos que se encontraban en curso: Apicultura estable, Apicultura con transumancia y Cabaña apícola.

En el plano internacional el Apiario concretó en el último año la quinta exportación de abejas reina al Líbano y participó junto al Ministro de Agroindustria y el Coordinador Apícola del Ministerio en la firma de un convenio tripartito de cooperación entre la provincia de Buenos Aires y la Región Metropolitana chilena, en el marco del 8º Simposio internacional Apícola y APIEXPO 2016 que se desarrolló en el país trasandino.

El acuerdo busca contribuir al intercambio tecnológico y de transferencia de conocimientos teóricos y prácticos entre ambas regiones que permitan conocer buenas prácticas apícolas y replicar tecnologías económicamente rentables en los ámbitos de producción y manejo de colmenas.

Durante el congreso, el equipo bonaerense, se capacitó en temas como Seguro Apícola-que comenzará a funcionar próximamente en Chile – y en polinización de cultivos regionales.

Por otra parte, el Apiario fortaleció sus vínculos con los apicultores locales. En febrero de 2017 se llevó adelante en el Apiario la edición número 45º del Curso de Crianza Intensiva de Abejas Reinas, organizado por el Ministerio de Agroindustria de la Provincia de Buenos Aires con el auspicio y colaboración de la Asociación Cooperadora de la Cabaña. Participaron apicultores de diferentes partidos de la provincia de Buenos Aires como así también de las Provincias de Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos y de Chile.

La Cooperadora continúa en su función de importante pilar para el desarrollo del apiario. Con más de 450 socios activos que participan entusiastamente cada año la asamblea general cuenta con más de 200 apicultores que participan de un día de campo junto a su familia. En dicha reunión se determina el precio con el cual el apiario participará en el mercado las abejas reina a través de su cooperadora.



Curso de Crianza Intensiva

Actualmente, su Comisión Directiva de está compuesta Presidente Mario Di Lascio, Vicepresidente Fabián Sarena, Secretario José Maffeo, Prosecretario José L. Massara, Tesorero Carlos Di Lascio, Protesorero Alfredo Berthold, Vocales titulares Alberto Costanzo, Sergio Atela, Carlos Rusconi y Norberto D'Addona, Vocales suplentes Juan Carlos Lorenzo y Alejandro Becerra, Comisión Revisora de Cuentas titulares Pablo Berthold, Carmelo Patronelli y Leandro Salvucci, Cómisión Revisora de Cuentas suplentes Roberto Assirio y Juan Navazio.

Conscientes de la importancia de la apicultura para asegurar la continuidad del hábitat y de la diversidad biológica, la actual gestión ha potenciado los modelos productivos que se llevan adelante en el Apiario en la certeza de que en esa forma hace un importante aporte al desarrollo sustentable de la provincia.



